
Giulianova. San Flaviano. Partono i festeggiamenti. Il programma
per Domenica 20 e lunedì 21 novembre.
San Flaviano. Partono i festeggiamenti. Il programma per Domenica 20 e lunedì 21 novembre.

Al via i festeggiamenti tributati a San Flaviano, patrono di Giulianova. Questo il programma per domenica 20 novembre e
lunedì 21 novembre.

DOMENICA 20 NOVEMBRE

Ore 08.30                               Gran Concerto Bandistico Città di Notaresco per le vie cittadine

Ore 09.00                               III RADUNO AUTO E MOTO D’EPOCA “SAN FLAVIANO” in collaborazione con CLUB AUTO MOTO
STORICHE TERAMO, ASI E ACI TERAMO

P.zza Belvedere e giro per le vie della città

Ore 10.00                               Loggiato Sotto Belvedere INAUGURAZIONE MOSTRA D’ARTE a cura dell’associazione culturale
“Gruppo Orao”

Ore 10.30                               Apertura Ufficiale della Festa con taglio del nastro

Ore 12.00 (Duomo)                Solenne Concelebrazione Eucaristica presieduta da don Flaviano Timperi e animata dal
Gruppo Corale “G. Braga” di Giulianova

Ore 16.00                               PRIMO RADUNO FOLK SAN FLAVIANO

Ore 16.15                               Loggiato Sotto Belvedere: Animazione per bambini a cura dell’Equipe Animazione

Ore 16.30                               Chiesa della Misericordia: Esibizione Corali Folk

Ore 17.00                               Piazza Dante GIOCHI TRADIZIONALI

Tiro  alla  Fune  e  Gara  di  Barzellette  (iscrizione  gratuita  in  loco  e  premi  in  natura  offerti  dalla  CASEARIA  DE  REMIGIS  di
Teramo)

Ore 17.45                               Loggiato Sotto Belvedere: Esibizione Corali Folk

Ore 21.15 (Duomo)                3° Rassegna Corali Polifoniche “Sotto la Cupola”– Duomo di S. Flaviano

Coro Beato Nunzio di Pescara – Coro La Vela di Alba Adriatica – Coro Harmonia Mundi di Pescara – Cromaticoro di Lanciano –
Corale  Polifonica  Montearezzo  di  Capistrello  –  Coro  Mastro  Davide  di  Gessopalena  –  Coro  Sant’Apollinare  –  Coro
dell’Accademia Hesa Talent School di Montesilvano

LUNEDI 21 NOVEMBRE

Ore 10.00                               Centro Congressi Kursaal

“Conferenza su Giulianova e San Flaviano” riservata agli alunni di Terza della Scuola Media Statale “Bindi-Pagliaccetti” di
Giulianova a cura dello Storico  Prof. Sandro Galantini

Ore 15.00                               Cimitero: Santa Messa in suffragio di tutti i defunti

Ore 17.00                               Loggiato Sotto Belvedere: Animazione per bambini a cura dell’Equipe Animazione

Ore 21.15                               Loggiato Sotto Belvedere: III Rassegna “Contaminazioni d’arte” a cura dell’associazione
culturale “Gruppo Orao”.

https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-san-flaviano-partono-i-festeggiamenti-il-programma-per-domenica-20-e-lunedi-21-novembre/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-san-flaviano-partono-i-festeggiamenti-il-programma-per-domenica-20-e-lunedi-21-novembre/


Giulianova. Università. La sede di Giulianova avrà dal prossimo
anno il corso in “Modellazione e animazione 3D e visual effects”. Il
sindaco: “Progetto di grande spessore e straordinaria occasione
di crescita per i giovani”.
Università. La sede di Giulianova avrà dal prossimo anno il corso in “Modellazione e animazione 3D e visual
effects”. Il sindaco: “Progetto di grande spessore e straordinaria occasione di crescita per i giovani”.

Si  rafforza  l’offerta  didattica  della  sede  distaccata  di  Giulianova  dell’Università  degli  studi  di  Teramo.  Infatti,  dopo  aver
riottenuto per intero il corso di laurea triennale che da quest’anno ha assunto la nuova denominazione di “Scienze del
turismo e dell’organizzazione delle manifestazioni sportive”, da gennaio 2012 partirà il corso regionale di perfezionamento
“Modellazione e animazione 3D e visual effects”, della durata di 1.500 ore, con diritto all’acquisizione di 60 crediti formativi
universitari. Il corso si propone di formare operatori dell’area animazione 3D che, partendo dall’idea, passando attraverso la
modellazione, arrivino alla gestione dell’animazione degli effetti visivi e dei personaggi 3D. L’accesso al corso sarà gratuito
per 10 candidati che avranno conseguito il diploma di scuola media superiore, residenti nella Regione Abruzzo, selezionati
da una idonea commissione nominata dal Rettore.

“L’idea di far nascere a Giulianova un Centro per lo svolgimento di attività di ricerca, didattica e produzione nel campo della
realtà virtuale e dell’animazione computerizzata – dichiara il  sindaco Francesco Mastromauro  – è stata una grande
intuizione del nostro assessore Forcellese. Lo spessore culturale del progetto è dimostrato dal fatto che l’Università di
Teramo,  e  più  nello  specifico  la  Facoltà  di  Scienze  della  Comunicazione,  ne  è  stata  co-promotrice,  e  che  la  Fondazione
TERCAS  lo  ha  sposato  attraverso  un  finanziamento  all’Amministrazione  Comunale  di  65.000  Euro  per  la  realizzazione  di
un’aula informatizzata.  Ora – prosegue il  sindaco –  ha trovato il  giusto riscontro anche nella Regione Abruzzo con il
contributo all’Università per la copertura economica del corso in modellazione e animazione 3D e visual effects che si terrà
nella sede di Palazzo Gualandi. Ringrazio l’Assessore alla formazione e all’istruzione Paolo Gatti per aver dimostrato con i
fatti di credere in un’iniziativa di alta formazione che offre una straordinaria occasione di crescita a dieci giovani abruzzesi in
un momento decisamente difficile”.

Ma all’interno del Centro di Giulianova la DMEN, società attuatrice del progetto, sta realizzando anche attività di produzione
di  altissimo  livello  nel  settore  della  comunicazione  e  realtà  virtuale.  “È  proprio  di  questi  giorni  –  afferma  l’assessore
all’Innovazione  Archimede Forcellese  –  la  pubblicazione,  all’interno  di  iTunes  store,  il  negozio  on-line  della  Apple,
dell’applicazione  per  iPad  della  fiction  “Don  Matteo”  realizzata  per  la  RAI  Luxvide.  Senza  citare  il  gioco  sulle  energie
rinnovabili “Terra Linda”, prodotto per la Regione Abruzzo, premiato dalla Comunità Europea come buona pratica e tanti altri
lavori eseguiti  per società multinazionali.  Ora – conclude l’assessore –  stiamo lavorando insieme alla realizzazione del
progetto Web-TV per la promozione turistica del territorio in modo da creare uno strumento che nelle intenzioni deve essere
in  grado  di  accompagnare  il  visitatore  dal  momento  della  pianificazione  o  scoperta  del  viaggio  alla  realizzazione  del
soggiorno,  massimizzando  la  visibilità  e  la  fruibilità  del  territorio”.

Giulianova. Lunedì conferenza stampa sul Patto di stabilità.
Lunedì conferenza stampa sul Patto di stabilità.

E’ stata indetta una Conferenza stampa in Comune, lunedì 21 novembre alle ore 12, sul Patto di stabilità.
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GIULIANOVA – Il Kursaal Lido e ciò che accade attorno è sotto la
lente d’ingrandimento del Cittadino Governante
GIULIANOVA – Il  Kursaal Lido e ciò che accade attorno è sotto la lente d’ingrandimento del Cittadino Governante che
annuncia un esposto alla magistratura. Questo e non solo questo è stato ribadito stamani (19 novembre) in una conferenza
stampa dell’associazione tenuta congiuntamente da Alberta Ortolani e Franco Arboretti.

Franco Arboretti e Alberta Ortolani

Tante le motivazioni che hanno portato il gruppo consiliare di opposizione ad assumere tale drastica decisione. Ha aperto la
conferenza Alberta Ortolani ricordando che il palazzo Kursaal è “patrimonio di tutti e va difeso come bene comune”. Ha
proseguito  Alberta  Ortolani:  “Coinvolgere  la  cittadinanza  e  renderla  partecipe  di  ciò  che  accade  sul  territorio  significa  far
crescere il  livello della collettività sulla strada della coesione sociale.  Da sempre -sottolinea l’esponente del  Cittadino
Governante-  diciamo che occorre praticare uno sviluppo sostenibile.  La tutela del  Kursaal,  indirettamente avviata dal
condominio Tritone, rientra in tali obiettivi. Oggi il manufatto realizzato a nord del Centro Congressi è sotto sequestro e ci
domandiamo come mai  l’istituzione pubblica locale non ha mosso un dito in  tal  senso.  Anche questo atteggiamento
incomprensibile farà parte della memoria che presenteremo a brevissiomo sotto forma di esposto alla Magistratura”. Ha
preso quindi la parola Franco Arboretti: “Giulianova è ormai una città sulla china della decadenza. Troppi esempi negativi ci
inducono ad esprimerci in questo modo: Cannocchiale Verde, piazza Buozzi, penalizzazione della vista panoramica dal molo
sud verso ovest, la vendita del pioppeto in via Ippodromo/viale Orsini, l’area Migliori-Longari ed ora ciò che sta accadendo a
confine con il Kursaal Lido”. Il consigliere comunale punta l’indice contro la maggioranza che regge le sorti di Giulianova: “Gli
amministratori giuliesi non hanno la cassetta degtli attrezzi per condurre dei lavori condivisi ed utili a tutti. Il Kursaal è un
bene verso cui bisogna portare rispetto ed invece è stata autorizzata nei pressi l’edificazione di un manufatto impattante. Il
Comune e la municipalizzata Giulianova Patrimonio sono latitanti nella difesa di un bene che appartiene alla cittadinanza”.  Il
consigliere  Franco  Arboretti  passa  poi  alla  questione  che  riguarda  le  violazioni  legate  al  fabbricato  edificato  a  nord  del
Kursaal: “Non è stata rispettata la distanza con un cespite esistente come pure l’allineamento verso est verificabile anche ad
occhio nudo. Questa si chiama speculazione edilizia assecondata dagli amministratori. Un abuso edilizio autorizzato dal
Comune e per il quale la Magistratura è intervenuta pesantemente a più riprese”. Sottolinea Arboretti: “Quando abbiamo
sollevato il problema ci è stato sempre risposto che era tutto a posto. Ma evidentemente così non era ed i fatti ci hanno dato
ragione. Ed anche davanti alla Soprintendennza ai Beni Culturali sono state dette cose non conformi. Grazie al nostro
impegno, in sede di secondo nulla osta per una variante, ci  siamo resi conto di un avvenuto depistaggio cui è stata
sottoposta la Soprintendenza”. Conclude Arboretti: “Si è giunti perfino ad una ritorsione nei confronti del condominio Tritone
che per primo aveva denunciato l’abuso. Abbiamo appreso che è stata emessa un’ordinanza di abbatimento del palazzo
realizzato oltre quaranta anni fa. Dopo l’esposto provvederemo ad avviare un’azione nelle sedi opportune (Presidente della
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Repubblica,  Ministro  Beni  Culturali,  Regione Abruzzo  e  Soprintendenza)  per  verificare  se  il  Kursaal  è  un  bene di  interesse
culturale in modo da preservarlo da aggressioni vandaliche come quello più recente”.

Kursaal con palazzo in costruzione

A  margine della conferenza stampa Franco Arboretti ha voluto annunciare che la questione dell’area Migiori-Longari va
avanti  sottolineando che la denuncia a suo tempo presentata dalla proprietà contro di  lui  è stata archiviata,  mentre
proseguono le indagini relative all’esposto a firma del Cittadino Governante.

Alfonso Aloisi

Giulianova. Carabinieri: Notte movimentata fuori a noto locale :
buttafuori e ROM denunciati
Notte movimentata fuori a noto locale : buttafuori e ROM denunciati

Giulianova : notte movimentata fuori ad
un  noto  locale  di  Giulianova  quando
alcuni  bodyguard  non  consentono
l’accesso al locale ad alcuni giovani ROM
stanziali, senza spiegazioni plausibili. La
discussione  viene  animata  dal
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sopraggiungere di altri  loro due parenti
che  con  maggior  forza  chiedono
spiegazioni  di  quel  comportamento.  Gli
animi si scaldano e dopo qualche spinta di
troppo si passa alle vie di fatto, uno dei
ROM prende a  brandire  un supporto  in
metallo (senza colpire nessuno) ma viene
raggiunto,  all’altezza  del  naso,  da  un
violento colpo di manganello in metallo di
tipo  retrattile  sferrato  da  uno  dei
buttafuori,  procurandogli  una  ferita
lacero contusa e di  fatto scatenando la
reazione  dei  ROM  che  rispondevano
lanciando  altri  supporti  in  metallo
presenti in loco (senza attingere nessuno)
mentre  altri  buttafuori  continuavano  a
brandire  quei  manganelli  (vere  armi
improprie  –  senza  colpire  nessuno),  il
tutto sotto l’occhio di una telecamera. Nel
giro di  pochi  minuti  su quel  piazzale si
radunavano  altri  ROM,  ma  grazie  al
pronto arrivo in massa dei Carabinieri ed



anche della Polizia di Stato e Guardia di
Finanza  si  riusciva  a  sedare  gli  animi
provvedendo altresì,  vista  la  delicata  e
precaria situazione di ordine e sicurezza
pubblica, a far cessare l’intrattenimento
all’interno del locale (nonostante i fatti si
siano svolti  fuori).  Il  giovane colpito  al
volto veniva medicato al Pronto Soccorso
riportava 8 giorni di prognosi.  Si stanno
visionando i filmati degli accadimenti  e si
sta  procedendo all’identificazione  di  tutti
i soggetti che hanno partecipato ai fatti,
attribuendo  ad  ognuno  le  relative
responsabilità  penali.  Si  sta  valutando
altresì  la  possibilità  di  sospendere
l’attività del locale o limitarne l’orario di
apertura.

Giulianova.  GIULIANOVA  –  Cena  di  beneficenza  per  il  Congo  con
N’Duccio  e  la  sua band.
GIULIANOVA  –  Cena  di  beneficenza  per  il  Congo  con  N’Duccio  e  la  sua  band.
L’evento è stato promosso dall’Associazione “Insieme per costruire” che si occupa
del sostegno anche materiale della missione dei monaci Benedettini-Silvestrini di
Giulianova impegnati nella Repubblica Democratica del Congo. L’appuntamento è
per  il  16  dicembre  prossimo  alle  ore  20  presso  il  Grand  Hotel  Don  Juan  di

https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-giulianova-cena-di-beneficenza-per-il-congo-con-nduccio-e-la-sua-band/
https://www.giulianovanews.it/2011/11/giulianova-giulianova-cena-di-beneficenza-per-il-congo-con-nduccio-e-la-sua-band/


Giulianova Lido, lungomare Zara. Per la serata, oltre all’attesa esibizione del noto
comico pescarese, è previsto un angolo dedicato ai bambini attraverso giochi ed
animazione.  Inoltre,  saranno  battute  all’asta  due  opere  uniche  realizzate  per
l’occasione dagli artisti giuliesi Pino Procopio e Gigino Falconi. Hanno dato già la
loro  adesione  alla  manifestazione  il  sindaco  della  Città  giuliese   Francesco
Mastromauro,  l’Assessore  regionale  Giandonato  Morra  ed  il  senatore  Paolo
Tancredi. Nel corso dell’incontro conviviale, padre Fortunato Radicioni, fondatore
della  missione nell’ex  colonia  belga,  illustrerà  ai  presenti  le  finalità  della  raccolta
fondi e renderà tutti partecipi delle realizzazioni portate a termine in Congo dal
monastero  Santo Volto di Giulianova grazie anche all’aiuto della comunità. Gianni
Mastrilli, presidente dell’Associazione “Insieme per costruire”, tiene a sottolineare:
“La cena di beneficenza, oltre ad un momento di incontro, vuole essere soprattutto
un segnale tangibile di fraternità e carità cristiana alla vigilia del Santo Natale”.
Alfonso Aloisi

Giulianova. Fiume Salinello. Ordinanza contingibile e urgente per
la  messa in  sicurezza dell’alveo.  Il  sindaco Mastromauro:  “Chi
deve provvedere non lo fa. E allora interveniamo noi”.
Fiume Salinello. Ordinanza contingibile e urgente per la messa in sicurezza dell’alveo. Il sindaco Mastromauro:
“Chi deve provvedere non lo fa. E allora interveniamo noi”.

Firmata dal sindaco Francesco Mastromauro una ordinanza contingibile ed urgente per la messa in sicurezza dell’alveo
del fiume Salinello, in prossimità della foce, a tutela della pubblica incolumità.

L’ordinanza,  cui  verrà data esecuzione domani,  sabato 19 novembre,  ad iniziare dalle ore 8  ricorrendo a mezzi  e
personale della “Giulianova Patrimonio”, prevede la rimozione, nel tratto giuliese del fiume, dei tronchi di alberi, dei rami e
di ogni altro materiale ingombrante trasportati dalla piena verificatasi in occasione dei nubifragi dello scorso marzo.

“C’è una situazione di rischio esondazione – dichiara il sindaco – perché questi materiali hanno creato una sorta di barriera in
corrispondenza delle pile di sostegno del ponte stradale, impedendo così il libero deflusso delle acque. Nel malaugurato caso
in cui dovesse nuovamente verificarsi un nubifragio, si avrebbe un innalzamento del livello del fiume, i cui argini sono ormai
dissestati. Pertanto – continua Mastromauro – il Salinello potrebbe esondare, coinvolgendo così il quartiere Marlboro. Ma alla
mia richiesta di intervento rivolta agli organi competenti, cioè Regione e Provincia, mi è stato risposto che esiste da tempo
un progetto del Genio Civile, tuttavia mancano i fondi per portarlo ad esecuzione. E comunque nell’immediato non si potrà
fare nulla. Adesso il tempo è bello”, rileva il primo cittadino, “ma già nella prossima settimana si prevedono piogge, spero
non intense. Io ho il dovere di tutelare i miei concittadini, specie quelli che abitano in un quartiere, il Marlboro appunto,
posto a  ridosso del  fiume,  e  quindi  non posso attendere che qualcuno si  muova per  provvedere,  né posso sperare che le
condizioni climatiche rimangano miti. E allora – dice ancora il sindaco – interveniamo noi, perché qui non c’è tempo da
perdere. La stessa cosa faremo per il  Tordino, dove pure sono presenti accumuli di materiale e dove è presente una
strozzatura  tra  i  due  ponti.  Ma  resta  inteso  che  bisogna  intervenire  per  ripristinare  gli  argini,  e  questo  –  conclude
Mastromauro – è un obbligo che riguarda esclusivamente Regione e Provincia, che invito nuovamente ad attivarsi”.

Nell’ordinanza è inoltre stabilito che i materiali rimossi dalla “Giulianova Patrimonio” vengano poi trasportati e conferiti
nell’impianto di recupero e di smaltimento a cura della SOGESA.
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Giulianova domenica 20 novembre ospita l’ultimo atto dell’evento
“Per non dimenticare…”
Giulianova domenica 20 novembre ospita l’ultimo atto dell’evento  “Per non dimenticare…”

Domenica dalle 9,30 in poi appuntamento a Giulianova spiaggia presso il centro congresso palazzo Kursaal per l’ultimo
appuntamento con “Per non dimenticare…” manifestazione dedicata al ricordo dell’eccidio di Cefalonia. Dopo la prima
domenica dedicata al convegno sulla 2 guerra mondiale e arricchita da un annullo filatelico, la domenica successiva è stata
la volta di tutte le forze militari presenti sull’isola di Celalonia in quel tragico settembre del 1943 quali Esercito, Guardia di
Finanza, Carabinieri, Marina Militare, Ordinariato Militare e il Corpo Militare della Croce Rossa Italiana. Quello di domenica 20
sarà dedicato al progetto scolastico curato dalla prof. Tiziana Pavone dal dirigente scolastico Luigi Valentini e dalle scuole del
teramano  coinvolte  che  sono  oltre  a  Giulianova  con  il  Liceo  scientifico  M.  Curie,  sono  quelle  di  Mosciano  Sant’Angelo
rappresentato  dall’Istituto  comprensivo,  Nereto  con  il   Liceo  Scientifico  G.  Peano,  Sant’Egidio  alla  Vibrata  –  Ancarano  con
l’Istituto comprensivo, Silvi con la Scuola media Giovanni Pascoli e Teramo con il Liceo classico Melchiorre Delfico. Domenica
sarà ancora possibile visitare le tre Mostre a tema legate alla manifestazione. La  prima quella fotografico/documentaria dal
titolo “I giorni di Cefalonia e Corfù. La scelta della Divisione Acqui e la resistenza dei militari italiani al nazismo” curata da
Orazio Pavignani, presidente della Sezione di Bologna e Ferrara dell’Associazione nazionale superstiti, reduci e famiglie
caduti Divisione Acqui. La seconda basata sulla storia postale filatelica dal titolo “La Divisione Acqui e la Posta (1940-1943)”,
fa parte della collezione del Generale B. dott. Renato Capuano. La terza è una mostra libraria con testi e volumi esposti con
riferimento a scritti che parlano dell’eccidio di Cefalonia ed ha il titolo di: “I libri raccontano l’eccidio di Cefalonia”, i volumi
fanno parte dell’archivio privato del collezionista Giuseppe Pollice. L’ingresso alla manifestazione è libero e gratuito.

Anastasia Di Giulio

Giulianova.  Aiuti  economici  alle  famiglie  numerose.  Scadenza
domande il  30  novembre.
Aiuti economici alle famiglie numerose. Scadenza domande il 30 novembre.

Il  Comune di Giulianova, attraverso il  Consorzio Ambito Sociale Tordino, nell’ambito delle politiche sociali  ha deciso di
erogare contributi economici a favore delle famiglie numerose.

“Questo intervento, reso possibile grazie ai fondi messi a disposizione dalla legge Regionale 27 dicembre 2006, n. 296”, dice
in proposito l’assessore alle Politiche sociali Nausicaa Cameli, “consentirà ai beneficiari di abbattere i costi dell’abitazione e
dei  servizi  essenziali,  come  acqua,  luce,  gas  e  rifiuti,  nonché  dei  costi  dei  servizi  a  domanda  individuale,  cioè  la  retta
dell’asilo nido e del trasporto scolastico, per limitarci ad una paio di esempi”.

Destinatari degli aiuti economici sono le famiglie residenti nel territorio del Comune di Giulianova, con numero di figli pari o
superiore a 4, minori o comunque di età non superiore ai 25 anni, compresi i minori in affido, fiscalmente a carico di uno dei
genitori.

I richiedenti devono possedere la cittadinanza italiana, comunitaria o straniera. Per i nuclei familiari composti da cittadini
stranieri,  il  nucleo  considerato,  compresi  i  figli,  deve  essere  in  regola  con  le  norme che  disciplinano  il  soggiorno  in  Italia.
Sono inoltre richiesti la residenza anagrafica nel Comune di Giulianova e l’ISEE del nucleo familiare richiedente, inferiore o
pari a 12.000 euro.
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Le domande, redatte su appositi moduli forniti dai Servizi Sociali o scaricabili dal sito del Consorzio Ambito Sociale Tordino
(www.ambitosocialetordino.it),  sezione “concorsi,  bandi,  avvisi”  alla voce avviso pubblico per progetto contributo
famiglia, dovranno essere presentate, entro e non oltre il 30 novembre prossimo, inoltrate da uno dei genitori, al
Segretariato Sociale del Comune ubicato in viale Orsini (presso parco Cerulli), tel. 085-80.21.214. L’aiuto economico
verrà  erogato  sulla  base  di  apposita  graduatoria,  sulla  base  dell’ISEE,  sul  numero  dei  figli  oltre  il  quarto  e  famiglie
monogenitoriali.

Giulianova. conferenza stampa de il cittadino governante

Il Cittadino Governante
associazione di cultura politica

Piazza Buozzi 22, 64021 Giulianova (TE)
Tel.3461035861 Fax. 0857992144

info@ilcittadinogovernante.it

Conferenza Stampa

Con la presente abbiamo il piacere di invitarLa sabato 19 novembre 2011 alle ore
11:30 presso la nostra sede in Piazza Buozzi 22, per una conferenza stampa, su:
Illustrazione iniziativa a tutela del bene culturale Kursaal da parte della nostra

associazione.
Il Cittadino Governante

Giulianova 17 novembre 2011
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